

ABSTRAK

Hj. Mahmudah, NIM. D51209043, 2010. *Pengaruh kesibukan orang tua terhadap motivasi belajar siswa*” di SMP Romly Tamim Bulak Surabaya. Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Dalam penelitian ini bertujuan ingin mengetahui pengaruh kesibukan orang tua terhadap motivasi belajar siswa dan untuk mengetahui sejauh mana pengaruh kesibukan orang tua terhadap motivasi belajar siswa di SMP Romly Tamim Bulak Surabaya

Sebagai jawaban sementara dari permasalahan yang ada, penulis mengajukan hipotesis yaitu: ”Ada pengaruh kesibukan orang tua terhadap motivasi belajar siswa di SMP Romly Tamim Bulak Surabaya”.

Untuk membuktikan kebenaran hipotesis yang diajukan, maka dilaksanakan penelitian terhadap obyek/lokasi penelitian, guna mengetahui pengaruh kesibukan orang tua terhadap pendidikan anak di sekolah khususnya SMP Romly Tamim Bulak Surabaya sebagai bukti kebenaran hipotesis.

Jenis penelitian ini adalah penelitian korelatif karena terdiri dari dua variabel. Kesibukan orang tua sebagai independent variabel dan dependent variabelnya motivasi belajar siswa, dengan jumlah populasi 348 siswa (tidak termasuk kelas IX), dan sebagai informan data adalah Kepala sekolah, dewan guru, Wali kelas dan Tata Usaha. Dengan menetapkan sampel sebesar 15%, sehingga sampelnya sebesar 30 orang, dalam penentuan sampel menggunakan metode *stratified random sampling*

Dalam mengumpulkan data penelitian menggunakan angket, interview/wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan statistik dengan rumus product moment

Dari hasil analisis dapat diketahui bahwa kesibukan orang tua mempunyai pengaruh yang kuat terhadap motivasi belajar siswa di SMP Romly Tamim Bulak Surabaya.

Dengan demikian disarankan kepada semua pihak yang terkait dengan lembaga pendidikan SMP Romly Tamim Bulak Surabaya, hendaknya ikut serta dalam memikirkan dan memberikan jalan keluar terhadap prestasi pendidikan dalam rangka membentuk manusia yang beriman dan bertaqwa.

